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本日の出席率８０.４％：会員数４１名・出席３１名・欠席８名・出席規定免除会員（２）２名・ビジター ０名

前々回の修正出席率１００％：出席２８名・メークアップ１１名・出席規定免除会員（２）１名

　皆さんこんにちは。 数年前弁護

士の不足から司法試験が変わ

り、 ３,０００人を目標に増やすことを

国会で認めました。 しかし現在卒

業者の半分近くが司法関係の仕

事に就けないということがわかりまし

た。

　

　日本でも弁護士の数の過剰時代が来たと言えるかもしれませ

ん。 いままでサラ金の過払い訴訟が多かったのですが、 最近

労働問題で訴訟を起こす民事裁判が多くなりました。 都会では、

労働者の過労による事故 ・ 死亡について損害賠償を求められる

訴訟が多くなっています。 賠償金額が高額になるために中小企

業では訴訟をされると死活問題となるため支払えない場合は廃

業も考えなければならなくなるそうです。

　日本経済新聞に掲載されていた、 だいぶん前のタクシー会社

の訴訟例がありましたのでご紹介します。 乗務員の男性がくも膜

下出血で死亡した事案で、 遺族から訴訟を起こされ、 勤務先

の会社に過酷な労働をさせられたのが原因として、 福岡地裁よ

り７,９００万円の損害賠償の支払い判決がでありました。

　結果から言うと３,０００万円の支払いを命じたとあります。 判決理

由が何であったかというと 「会社側は男性のくも膜下出血の原因

である高血圧を認識していたにも関わらず、 時間外労働を禁止

したりするなどの措置を取った形跡がなかった」 「男性の健康に

対する配慮が不十分だった」 というものです。 これが勤務中の

ことであれば労災認定を受けます。 事業者賠償責任が発生す

るということです。 このことで誤解を受けてはいけませんので申し

述べますが、 民事裁判で争われ、 民事裁判で支払い命令が出

たとあるだけで、 その後会社が実際支払ったかどうかは分かりま

せん。 法律では、 「労働安全衛生法」 について争われます。

労働契約法第５条　労働契約上の付随的義務として、 労働者

の生命及び身体を危険から保護するよう配慮すべき義務として

の安全配慮義務を負っています。 この安全配慮義務は、 労働

契約上の義務に限定されているわけではありません。 比較的新

しい任意保険で 「事業者賠償保険」 というものも販売されており

ます。 日本も訴訟時代を迎えているのかもしれません。

１．例会変更
　   佐世保東南ロータリークラブ

　４月１０日 （水） １２：３０～

　九十九島動植物園森きらら　観桜会例会のため

佐世保西ロータリークラブ
　４月２３日 （火） １２：３０→１８：３０～

　山暖簾　　観桜会のため

　４月　３０日 （火） 休会　定款第６条第１節により

佐世保南ロータリークラブ
　４月２６日 （金） １２：３０→１８：３０～

　佐世保玉屋　７F 文化ホール　観桜例会のため　　　

２．来　　信
・佐賀南ロータリークラブ
   第３４回 RYLA プログラム内容変更のお知らせ

　

　  ・佐世保北ロータリークラブ
　「シェルダン ・ コース」 の送付

　　

３．伝達・通知
       ○来週の例会は定款第６条第１節により休会となっておりま

　　　　す。 あらためて会員皆様の会社の方へも FAX を入れさ

　　　　せてさせていただきます。 　　　 

四元清安会長、大久保厚司副会長、前田眞澄幹事
今月は、 今週末の地区大会を皮切りに釜山蓮山ロータリーク

ラブ公式訪問、 市内８ロータリークラブ親睦ゴルフ大会と目白

押しです。 全ての催し物が皆様のご協力の元に成り立つも

のがかりです。 もう少しです。 ご協力よろしくお願いします。

本日卓話をお願いしています佐世保市役所 総務部長 中島 

正美様、 よろしくお願いいたします。
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本日の合計　　　　    6,000 円

本年度の累計　　　722,000 円

ＳＡＡ：山瀧正久君

次回例会／４月１８日１２：３０～

次回献立／シーフードカレー、サラダ、コンソメスープ

　私は大久保厚司副会長の南校の同級

生で、 突然電話を頂き卓話の依頼があり

ました。 旧知の中でありましたので快諾

致しましたが、 こういう席での卓話は初め

てですので宜しくお願い致します。

　私は平成１４年から平成１６年１０月まで

企画の課長を務めておりました。 本日は 「行政の中で今、 対

東アジア政策はどう進んでいるのか」 についてお話したいと思

います。

　今から２０年前に大村のテクノポリス財団に派遣されました。

そこで多くの製造業の経営者と話をする機会を与えてくれた佐

世保市に感謝しております。 長崎県内の多くの経営者と話を

することが出来、 今でも自分の貴重な財産となっています。 当

時技術があるが、 売り先に困っているという状況下で奔走した

思い出があります。 その頃に受けたセミナーナの中で、 信頼を

得るためには、 客先からの問い合わせには必ず出向いて話を

聞く。 電話で済ませず、 相手の顔を見て話す。 これが信頼を

得る第一歩です。

　本題に入りますが、 現在佐世保市は中国 瀋陽市と友好都市

交流締結を平成２３年５月行っています。 既に市の職員を１名

派遣しております。 ここには五愛市場という卸の広大な市場が

あり値段も非常に安く、 皆様の商売のお役に立てばと思います

大久保厚司副会長
佐世保市 N0.４の総務部長の中島正美君の卓話、 快く引き

受けていただきました。 ありがとうございます。 よろしくお願い

いたします。

崎元英伸君
結婚記念日の花が今年も無事届けられました。 ありがとうござ

います。

川島千鶴君
今日は４月４日。結婚予定日の素敵な花ありがとうございます。

１日も早く白馬の王子様が迎えに来てくれる事を願ってニコニ

コします。

鶴田明敏君
田端君と目が合いましたので。

ので一度御覧いただけたらと思います。 又、 青島とは観光コン

ベンション協会が友好交流の締結をされていますが、 あまり実

績が上がっていません。 蘇州も同様です。 職員を派遣し人脈

を造り、 皆さんのお役に立てるべく、 奮闘しております。

　今年度、 長崎国際大学への中国からの留学生が激減し、 逆

に東南アジアからの留学生が増えています。 特にベトナムの留

学生が２０名ほど増えています。 彼らは今後貴重な財産になり

ます。 中国はいずれ物価が上昇し、 おそらく他の国へとシフト

します。 ベトナムに限らず今後皆様が進出あるいは商売をされ

る時に力になれる筈です。 その為にも今素地を作る時でありま

す。 今後は韓国、 中国だけではなく東南アジア、 アセアンに

目を向けていただけたらと思います。ご静聴有難うございました。

佐世保市役所総務部長 

　　　　　　　 中島正美様

■ ゲスト卓話 ■
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